



Año XI

Ponce, Puerto Rico, Septiembre 10, 1922

Núm. 5

### EL ALDABON DE LA PUERTA

Rev. 3:10

Cuando Holman Hunt terminó su famoso cuadro del Rey coronado de espinas parado a la puerta, llamando, lo mostró a su más íntimo amigo, antes de exhibirlo públicamente.

Su amigo lo miró atentamente: la figura real de Cristo, los detalles de la puerta, los sarmientos extendidos sobre el marco, etc. Súbitamente le dice:

—Hunt, usted ha cometido un error muy grande.

—¿Qué error he cometido?—preguntó el artista, alarmado.

—Pero ¿no ve que no le ha puesto aldaba a la puerta y que no se puede abrir?

—Eso no es un error, contestó Hunt. La puerta no se puede abrir desde afuera. Hay que abrirla de adentro.

Así es la verdad. Cristo no fuerza su entrada a ningún corazón. Llama y eso es todo. Si quieres que penetre a tu alma, a tí te toca abrirle.—G. C. M.

rante todos los interesantes debates una fraternidad cristiana. Se adoptaron acuerdos importantísimos para la buena marcha de esta Asociación. El verdadero fervor espiritual fué la distintiva de la Convención. Entre todos los acuerdos de aquella reunión está el de expresar un voto de gracias al Rdo. Pedro Rodríguez y su entusiasta congregación por las deferencias con que fuimos tratados.

La nueva directiva electa para dirigir los destinos de la Asociación fueron: Presidente, Rdo. Bernabé Natal Martínez de Ponce; Vice-presidente, Rdo. Juan Díaz Acosta, de Tallaboa; Sub-secretario, Sr. José Santiago, de Ponce; Tesorera, Srta. Carmen Sila Vázquez, (reelecta) de Guayanilla, y Secretario, Luis Visot, Jr., de Ponce.

Por la noche, a pesar de la lluvia, la iglesia estaba llena, ávida de escuchar el mensaje de Dios. Después de un buen servicio de alabanza dirigido por el Rdo. Andrés Morales, ocupó el púlpito el Rdo. Antolín Castillo, quien pronunció un bien pensado sermón evangelístico, tratando en forma comprensible la digna y sublime obra efectuada por Cristo nuestro Salvador.

Así terminó aquella Convención que fué una inspiración para cada uno de los allí congregados.

Queremos expresar una vez más nuestra gracias más sinceras al pastor de la iglesia de Peñuelas, como así también a su digna congregación y simpatizadores. ¡Hasta Villalba el próximo año!

Luis Visot, Jr., Secretario.

Desde Nueva York.

El día 28 de julio por la noche y en la casa de la desposada contrajeron matrimonio, la simpática señorita María Luisa Larsen y el joven Francisco Robles. El Rdo. M. Figueroa los unió en santo lazo. El hogar de nuestros hermanos se vió invadido desde las primeras horas de la tarde por una multitud de amigas que vinieron a presenciar tan solemne acto, el cual quedó lucidísimo.

Está demás decir que el joven Robles se deshacía en atenciones y que obsequió a todos con sabrosos dulces y helados.

Dichos jóvenes son Presidente y tesorera respectivamente de la Sociedad de Esfuerzo Cristiano, y en el nombre de la sociedad les doy mi más calurosa felicitación y que Dios que los unió en santo matrimonio sea con

ellos siempre y que gocen una eterna luna de miel.

Con motivo de la toma de posesión de la nueva directiva de la Sociedad de Esfuerzo Cristiano, que ha de regir hasta diciembre, la misma sociedad acordó celebrar un "Social Party," en la Iglesia Francesa calle 16 y en la noche 3 de agosto.

El local se vió invadido de personas nuevas que por primera vez nos visitaron además de nuestros incansables hermanos de la sociedad que en su mayoría estaban presentes. El programa estuvo como de consiguiente bajo la dirección de la Comisión Social, que a decir verdad quedó lucida, porque a pesar del poco tiempo que tuvo para preparar su programa lo hizo bastante bien. Vaya a ese respetable comisión nuestra felicitación y al mismo tiempo me felicito yo por pertenecer a esta sociedad que tan bien va marchando.

El domingo 6 de agosto se abrió de nuevo la Iglesia Central de la calle 22 y nos salió lo que esperábamos, que era verla llena. Gracias a El que fué uno de los servicios más concurrido y más solemnes que esta Iglesia ha tenido. Por supuesto lo esperábamos, pues durante el mes de julio se trabajó en muchos sitios de la ciudad y mucha gente que no conocían el Evangelio pudieron oírlo y una gran parte lo aceptaron. Creo que si todas las iglesias dedicaran un mes al año de servicios al aire libres para hablar de la bendita simiente de Dios a tanta gente de habla española que habita en esta gran ciudad, y que no conocen nada del Evangelio, se haría una obra buena.

Hemos acordado continuar los servicios una vez por semana en uno de los sitios de más personas latinas en esta ciudad, y esperamos las oraciones de todo buen cristiano para que el Señor nos siga bendiciendo en esta tarea que hemos emprendido, porque el mayor número de almas conozcan a Dios y se arrepientan de sus pecados.

Juan Barneset.

#### INFORMACION MISCELANEA.

##### De Redacción.

Queremos suplicar a nuestros amados colaboradores que no se impacienten si no ven sus trabajos "en el próximo número de «Puerto Rico Evangélico»" como nos piden muchos; ni tampoco se desalienten por ésto y enganchen sus plumas suspendiendo su apreciada colaboración. Nuestro ardiente deseo es complacer a todos,

pero recibimos muchos artículos, lo que nos llena de regocijo, y nos vemos en la necesidad de ponerlos a turno para irlos publicando con relación a la fecha que los recibimos. Los hermanos pueden tener la confianza de que todo lo que venga, que a juicio de esta redacción merezca publicarse para el bien general de la obra, aparecerá en la columnas de nuestro periódico.

También deseamos llamar la atención a los pastores y corresponsales de las iglesias para que nos envíen regularmente la información del movimiento evangélico en sus respectivos campos de labor. Sabemos que a los hermanos les agrada ver notas de sus iglesias en el periódico, y cuando haya informes que no sólo animen a la iglesia local sino que sean una inspiración y una enseñanza para la obra en general, perdemos una gran oportunidad de estimularnos y estimular a otros no enviando notas al periódico.

##### Abelardo M. Díaz Morales.

Este distinguido hermano y amado compañero se halla disfrutando de algunas semanas de descanso, al lado de sus familiares en el simpático pueblo de Toa Alta. Esperamos que pronto regrese a su "invicta Caguas" con nuevas fuerzas físicas y nuevos bríos espirituales para continuar la lucha en contra de los poderes de las tinieblas.

##### Avivamiento en Aguas Buenas.

Un gran avivamiento espiritual se ha despertado en este pintoresco pueblito que tanto amamos. El móvil central de este movimiento surge de las actividades y la consagración de una sociedad de damas en la iglesia bautista de aquel pueblo, dirigida por la consagrada y activa misionera señorita Lolita Llabrés. Los servicios vienen siendo cada vez más concurridos y espirituales, los hermanos y hermanas se están convirtiendo en misioneros entusiastas cuyas actividades revelan en el trabajo activo que gozoso y espontáneamente realizan por la obra del Señor. La Escuela Bíblica, de un promedio de 50 ha llegado a 150. El director de "Puerto Rico Evangélico" tuvo el privilegio de ser invitado por la Sociedad Dorcas para tomar parte en un servicio especial celebrado allí el 18 de agosto. Hablamos a una congregación selecta, numerosa y muy interesada en el mensaje evangélico. Salimos altamente regocijados de aquella reunión. En aquella iglesia conocimos el Evan-